



決起大会



4月1日、**決起大会**が行われました！

今年も新入社員が入社致しました。酒井さん（右上）です
新しく運送事業部を立ち上げ、太飛の一員として活躍してくれること
期待しています！3月のだいとだよりでもご報告しましたが、
フィリピンへ帰国したデンバーさん（左上2人目）が特定技能で
戻ってきてくれました（^^）！また一緒に、安全第一で施工していきま
しょう！そしてだいとだより作成者の私、酒井も4月より総務部に入社致
しました！先輩方から、業務や知識を沢山吸収し、笑顔を絶やさず毎日頑張り
ますのでよろしくお願い致します♪



決起大会では、新しい運送事業部の目標や心意気を発表したり、建設事業部では現状報告、目標の再設定などをして、決起を行いました！

決起会のあとは、社員全員でアソシアの美味しいご飯を頂きました（^v^）／

午前中とは違った雰囲気みなさん和気あいあいと社員さんたちとの時間を過ごせたのではないのでしょうか？

太飛 BBQ



4月15日、あいにくの天気ではありましたが**BBQ**が開催されました！

朝からお手製テントを作ってくださいましたお陰で、雨も気にせず楽しめました
研修生の方たちは初めて納豆を食べたそうでみなさんのとっても面白い反応
を見ることができました♪

沢山美味しいお肉を食べたあとは、腕相撲大会をしたのでしょうか？

楽しそうな写真がたくさんありました♪

普段話せないような事が聞けたり、仕事では見えないみなさんの一面を
みることが出来たり、お腹も心もいっぱいになった一日でした♪

また次のイベントが開催されるのを楽しみにしています（^ ^）！！



From Rui.